

日高小学校・静修小学校 統合準備委員会だより

第 2 号
2022.8.25 発行
日高小学校・静修小学校
統合準備委員会

「日高小学校・静修小学校統合準備委員会」（以下「準備委員会」という。）では、日高小学校と静修小学校の 2023 年度 4 月の統合に向けた協議、調整を行っています。記念行事や交流行事等を調整する総務部会、通学方法や学校指定用品等を調整する通学部会、学校運営や学校行事等を調整する学校運営部会に分かれて具体的な協議を行っています。

また、各 P T A や各校区等でもそれぞれ調整が進められています。
その内容について皆さんにお知らせします。

会議の実施状況（第 1 回準備委員会以降）

〔総務部会〕、〔通学部会〕	第 1 回：6 月 24 日、第 2 回：7 月 27 日
〔学校運営部会〕	学校において適宜実施
〔準備委員会〕	第 2 回：7 月 27 日

第 2 回日高小学校・静修小学校統合準備委員会を開催しました

7 月 27 日（水）に日高地区コミュニティセンターで第 2 回準備委員会を開催し、各部会から調整状況の報告がありました。主な内容は、以下のとおりです。

〔総務部会〕

○静修校区での協議状況

- ・静修校区では、記念事業や記念誌の発行など統合に向けて協議する 6 つの部会を立ち上げ、今後、具体的に協議を進めていきます。

○P T A での協議状況

- ・日高小 P T A では、8 月 21 日の盆踊り大会に静修校区の子どもたちや保護者を招待し交流を図る予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大によりやむなく中止となりました。
- ・別の交流行事の実施に向けて検討します。
- ・両校の P T A で集まり、P T A 組織運営について統合に向けた協議を進めています。

〔通学部会〕

○学校指定用品等の取扱い

- ・第 1 回通学部会で両校の学校指定用品等の現状を比較し、確認しました。
- ・統合後の制服や体操服などの取扱いについて、両校で方針案を作成し、今後の通学部会で協議します。

○通学に関すること

- ・市教育委員会から第 1 回通学部会で統合後の静修校区の子どもたちの通学方法について提案しました。
- ・引き続き通学方法について協議していきます。

〔学校運営部会〕

○子どもたちの交流

- ・統合に向けて事前に子どもたちの交流を図るため、各学年で交流授業を行いました。裏面にその様子を掲載しています。
- ・統合前に友だちづくりができるよう 2 学期も交流授業を実施する予定です。

統合に向けて子どもたちが交流しました

来年度の日高小学校と静修小学校の統合に向けて、6月から7月にかけて両校の子どもたちが一緒に勉強や学校行事を行う統合交流事業が実施されました。

最初は不安もいっぱいあったと思いますが、時間が経つにつれて仲良くなっていく様子が見られました。



▲演劇ワークショップ（1年生）



▲環境教育生き物調査（3年生）



▲クリーンパーク北但へ
社会見学（4年生）



▲自然学校（5年生）



▲自然学校（5年生）



▲コミュニケーション教育（6年生）

※2年生の交流授業は、新型コロナウイルス感染症のため中止しました。

教育委員会からのお知らせとお願い

■統合後の放課後児童クラブについて

放課後児童クラブは、子どもたちの安全性の確保や小学校との連携の必要性などから、小学校の施設内や隣接地に設置することを基本としています。

日高小学校と静修小学校の統合により静修小学校は閉校となるため、静修小学校区の利用者は、日高放課後児童クラブ又は日高第2放課後児童クラブのどちらかを利用していただく方向としています。

○会議の結果や統合に向けた動きは、市のホームページでお知らせしています。

日高小学校・静修小学校統合準備委員会

検索

～ お問合せは、統合準備委員会事務局（教育総務課 TEL23-1117）まで ～

